

Anhand einer Power-Point-Präsentation erläutert Herr Freudenberg von der Kunstinitiative das Projekt „Raumbild“ von Helga Weihs, welches bereits stattgefunden hat und von vielen Künstlern und Sammlern besucht wurde.

Das nächste Projekt „Bellevue“ soll vom 03. September bis 03. Oktober 2016 im „Parc de Chateaubriant“ stattfinden. Kooperationspartner ist der Heimat- und Verkehrsverein.

Für beide Ausstellungen konnten 25.000,- € generiert werden.

Herr Freudenberg erläutert anhand der Bilder, wie das Kunstwerk funktioniert.

Der Ausschussvorsitzende bedankt sich für den kurzen Einblick. Die Bodenplatte, die Heike Weber entwirft, wird in unmittelbarer Nähe des Gartenhauses in den Boden eingelassen. Die Installation verbleibt dort auch nach Beendigung der Ausstellung. Eröffnung des Projekts ist am 03. September 2016 und der Vorsitzende regt an, die Ausschussmitglieder hierzu einzuladen.